

## Bripka M. Mursidi Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi DDS untuk Meningkatkan Keamanan dan Kondusifitas Kamtibmas di Desa Pabuaran

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jul 9, 2024 - 11:38



*Bripka M. Mursidi Polsek Lengkong Polres Sukabumi Gencar Sosialisasi DDS untuk Meningkatkan Keamanan dan Kondusifitas Kamtibmas di Desa Pabuaran*

Bhabinkamtibmas Desa Pabuaran, Polsek Lengkong, Bripka M. Mursidi, aktif melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Desa Pabuaran, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 WIB dengan tujuan untuk menjalin silaturahmi dan memperkuat kerjasama dalam menjaga stabilitas Kamtibmas di masyarakat.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Bripka M. Mursidi tidak hanya mengunjungi rumah-rumah warga namun juga memberikan himbauan-himbauan penting. Antara lain, himbauan untuk tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas menjelang dan setelah Pemilihan Gubernur dan Bupati tahun 2024, serta tidak mudah percaya terhadap berita hoax yang dapat memicu keributan atau kekisruhan.

Selain itu, Bripka M. Mursidi juga mengajak masyarakat untuk aktif menjaga silaturahmi dan komunikasi dengan pihak kepolisian, serta proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggelar ronda malam. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi dan mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan pencurian dengan pemberatan (curas).

Kepolisian juga mengimbau agar warga tidak mudah tergiur tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar di dalam maupun di luar negeri, sebagai upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Selain itu, perhatian khusus juga diberikan kepada remaja dan pelajar untuk tidak terlibat dalam penyalahgunaan narkoba, tawuran, geng motor, dan kegiatan ilegal lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan Bripka M. Mursidi ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polsek Lengkong dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukumnya.